
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

２ 津留 智幸 

熊本ヴォルターズ

との連携について 

 

プロバスケットボールチーム『熊本ヴォルターズ

』が地域貢献活動の一環として高森町と連携して

事業を行いたいとの要望があるが、具体的な内容

と、多くの町民の生活質の向上に向けた仕組みを

どのように構築するか、ロアッソとの連携の経験

を踏まえて伺う 

 

本会議場の多目的

使用とＩＣＴを活

用したペーパーレ

ス化の推進につい

て 

 

① 庁舎内における本会議場の占有割合（延べ床面

積）と年間の使用日数 

② 災害時等の対策本部や視察団受け入れ時の会

議等、多目的使用を検討してはどうか 

③ 議員、執行部それぞれに効果的に審議できる

よう、ＩＣＴ等を活用した資料の提示や議場内資

料のペーパーレス化に取り組んではどうか 

 

 

 

７ 

 

 

 

立山 広滋 

 

国・県との人事交

流 

① 人事交流の意義・目的等どう考えているのか 

② 今後の方向性は 

③  国・県以外の機関との人事交流は考えていな

いのか 



 

 

 ７ 

 

 

立山広滋 

 

 

④  人材育成のために取り組んだ職員提案とは 

⑤  強い組織づくりを目指すための管理職研修

とは 

⑥ 残任期間約３ヵ月の取り組みは 

⑦ 副町長に対する現場の感想は 

⑧ 町長として副町長の評価は 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

後 藤  巌 

 

 

 

情報通信基盤整備

事業について 

①  TPCの現在の状況、そして今後の利活用は。 

②  情報通信基盤を維持していくため、現状の費

用負担割合や期限は。 

（過疎債、ソフト、一般会計） 

③  それを踏まえた上で、今後の運用をどうして

いくのか。 

（住民の費用負担は） 

 

南阿蘇鉄道の現状

と今後について 

 

①  現状 

②  全線開通に向けて、行政の負担がこれからど

れ位必要になるのか。（南阿蘇鉄道の経営分、

車両更新等） 

③  パブリックコメントを基にした、これからの

見通し 



４ 牛嶋津世志 

・歯科指導の現状 

 

・保護者の無理解

、無関心は虐待 

・地球環境問題と

なっているプラ

製ストロー 

・プラ製ストロー

削減 

・保護者の理解は

得られると思う

か 

・今後の取組みは 

 

①  高森町の子どもの現状は（歯の健康状態） 

幼保から高校まで 

①  歯科指導・歯科検診の場は虐待の恐れがある

と判断した場合の対応について 

①  阿蘇郡市、高森町の学校の現状 

 

 

①  容器包装リサイクル法の対象外 

②  現在の処理方法は 

① 直飲み、瓶容器など 

 


